



Violoncello / Cello

Instrumentenfamilie

Das Cello gehört zur Familie der Streichinstrumente. Vom Cello sagt man, dass es der menschlichen Stimme in Klangfarbe und Ausdruck am nächsten kommt. Der Stimmumfang reicht vom sonoren Bass bis zum hellen Sopran.

Klangerzeugung

Die vier Saiten werden durch Streichen mit dem Bogen oder Zupfen mit den Fingern zum Schwingen gebracht.



Voraussetzung und ideales Einstiegsalter

„Hast du Ohren, dann kannst du anfangen“ (Suzuki)

Möglich ist der Einstieg in jedem Alter: je früher, desto besser. Aber auch Jugendliche und Erwachsene können in kurzer Zeit beachtliche Fortschritte erzielen.

Einsatzmöglichkeiten und Ensembles an der Musikschule

Cellospielen macht besonders auch im Zusammenspiel Spass. Die Musikschule bietet für jedes Spielalter das geeignete Ensemble oder Orchester.

Das Cello findet in vielen Stilrichtungen und Besetzungen seinen Platz: Klassik, Jazz, Volksmusik, Rock.

Preise

Schülerinstrumente werden ab Fr. 30.–/mtl. vermietet.

Bei einem späteren Kauf berät Sie die Lehrperson gerne.

Wichtige Informationen

- Lernen heisst Üben.
- Die Unterstützung durch die Eltern beim täglichen Üben zu Hause kann viel zum Fortschritt beitragen.

Weitere Informationen erhalten Sie im aktuellen Schulprogramm, auf unserer Website www.musikschueluzern.ch oder über Telefon 041 208 80 10.